

1390 Policías de la SSP-CDMX detuvieron a un hombre acusado de robo de vehículo

Publicado el 17 Abril 2018

COMUNICADO 1390/18

VEDA ELECTORAL

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), detuvieron a un hombre por estar relacionado al delito de robo de vehículo en la Delegación Álvaro Obregón.

De acuerdo al parte informativo, los policías de la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Alpes, realizaban su recorrido de vigilancia en la intersección de las calles Jacarandas y Lázaro Cárdenas, colonia Lomas de la Era, cuando escucharon llamados de auxilio de vecinos del lugar.

Los colonos pidieron a los policías detener a un hombre que iba corriendo, al que acusaban de intentar robar una camioneta de un domicilio, ubicado en la primera calle en mención.

En respuesta, los policías detuvieron a unos metros del lugar al señalado, de 27 años de edad, quien fue reconocido plenamente por un hombre de 55 años, como el sujeto que sacó del interior de un domicilio particular la camioneta, de la marca Nissan Estaquitas, color blanco, modelo 2012.

El denunciante agregó que le tocaba la guardia de vigilancia de su calle y fue cuando se dio cuenta del ilícito y cuando el vehículo detuvo su marcha gracias al bloqueo activado por el sistema de alarma.

El propietario de la camioneta de 61 años, decidió tomar medidas legales en contra del detenido, por lo que fue puesto a disposición de la Agencia Especializada en Robo de Vehículo y Transporte, donde se integró la carpeta de investigación correspondiente.

Previamente se le comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por la policía de la capital.

COMPARTIR



IMPRIMIR

